

# Große Spielfreude nach langer Auszeit

Badmintonspieler des TV Hersbruck feiern nach drei Monaten Corona-Pause zwei wichtige Siege

**HERSBRUCK – Endlich wieder auf dem Court: Die Badmintonspieler des TV Hersbruck haben nach mehr als drei Monaten Corona-Zwangspause sehr gut zurückgefunden in die laufende Runde der Bezirksklasse A Nord.**

Der „Restart“ fand gegen die gleichen Gegner statt, gegen die die Cracks des Turnvereins im November ihre letzten Punktspiele absolviert hatten – gegen den ASV Niederndorf und den 1. BC Nürnberg. Auch das Ergebnis gegen den Tabellenzweiten Niederndorf war ein Deja-vu: Wie schon im November unterlag Hersbruck mit 2:6. Nur Patrick Maas und Sascha Hönig (21:23 21:8 21:12 im ersten Herrendoppel)

und Hönig mit einem Zweisatz-erfolg im zweiten Herreneinzel feierten Erfolgserlebnisse.

Gegen den BC Nürnberg lief es dann viel besser. Auch da hatte der TV in der Hinrunde 2:6 verloren, drehte dieses Mal den Spieß aber mit einem 5:3 um. Grund dafür war unter anderem, dass der BC Nürnberg mit anderen Damen anreiste, sodass Elke Böhm und Sophie Andresen ihr Doppel und Andresen ihr Einzel sicher gewinnen konnten.

## Vollwertiger Ersatz

Auch Maas/Hönig holten das erste Doppel mit einem 25:23 im dritten Satz. Ersatzspieler Ray-

mond Wagner vertrat den erkrankten Fabian Maas sehr gut und sicherte mit seinem 21:16 und 22:20-Sieg im letzten Einzel des Tages den Hersbrucker Erfolg.

Im vorgezogenen Spiel gegen Schlusslicht TSV Stein holte Hersbruck Saisonsieg Nummer vier und entledigte sich damit auch ohne Hönig aller verbliebenen Abstiegsorgen. Sein Vertreter Tobias Eckstein, der an Nummer eins gemeldet ist (aber „nur“ als Aushilfe zum Einsatz), steuerte zwei Punkte zum klaren 7:1-Erfolg bei. Nur das Mixed Benjamin Birkmann/Elke Böhm musste sich im dritten Satz geschlagen geben. „Alles in allem sind wir alle in der Liga froh und dankbar, dass

wir wieder spielen können“, sagt Sophie Andresen.

Weiter geht's für den TV Hersbruck am 9./10. April mit den beiden Heimspielen gegen den TSV Lauf III und den ARSV Katzwang II. Wegen der abgebrochenen Vorrunde sind das die ersten Begegnungen mit beiden Teams.

## Bezirksklasse A Nord:

<b>1. TSV Nürnberg IV</b>	<b>7</b>	<b>13:1</b>	<b>46:10</b>
<b>2. ASV Niederndorf II</b>	<b>7</b>	<b>12:2</b>	<b>41:15</b>
<b>3. ATSV/Erl.-Bruck III</b>	<b>7</b>	<b>9:5</b>	<b>35:21</b>
<b>4. BC Nürnberg II</b>	<b>7</b>	<b>8:6</b>	<b>33:23</b>
<b>5. TV Hersbruck</b>	<b>8</b>	<b>8:8</b>	<b>29:35</b>
<b>6. TSV Lauf III</b>	<b>7</b>	<b>8:6</b>	<b>26:30</b>
<b>7. ARSV Katzwang II</b>	<b>7</b>	<b>0:14</b>	<b>13:43</b>
<b>8. TSV Stein II</b>	<b>8</b>	<b>0:16</b>	<b>9:55</b>